



PRENSA JUNAEB

CON ASISTENCIA DE AUTORIDADES, DOCENTES Y APODERADOS, FUE LA ENTREGA DE 233 COMPUTADORES A ESTUDIANTES EN PAILLACO.

## Un total de 3.345 estudiantes recibirá computador este año

**BECAS TIC.** Junaeb de Los Ríos realizó primera entrega en Paillaco y seguirá en toda la región de Los Ríos.

**E**n Paillaco e realizó la primera entrega de las Becas de Acceso a Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), iniciativa que permitirá que 3.345 estudiantes de la Región de Los Ríos accedan a su primer computador durante este 2025.

La actividad, que tuvo lugar en el gimnasio del Liceo Bicentenario Rodolfo Amando Philippi, consistió en la distribución de los equipos a 233 niños y niñas. Además, cada uno recibió conexión gratuita a internet por 10 meses y diversos softwares educativos diseñados para apoyar el aprendizaje de las y los estudiantes.

La directora regional de Junaeb, Elisa Wornier, detalló que del total de computadores, 2.705 están destinados a estudiantes de establecimientos públicos y 640 a estudiantes de establecimientos particulares subvencionados, incluyendo a aquellos con Necesidades Educativas Especiales (NEE). "Para Junaeb, esta es una de las políticas públicas más valoradas y esperadas por las familias, porque representa una herramienta concreta para el desarrollo educativo de miles de adolescentes en todo el país. Además, este año estamos consolidando los estándares de calidad de los equipos que entregamos, incor-

porando dispositivos de última generación, conectividad y programas que aportan significativamente al aprendizaje", dijo.

Por su parte el seremi de Educación Juan Pablo Gerter destacó el impacto de esta política pública y señaló: "Vemos en esta entrega de computadores una gran oportunidad para apoyar los procesos educativos. Por eso, es importante hacer un llamado al buen uso de estos equipos".

Desde el Servicio Local de Educación Pública, Bárbara Toro subrayó el compromiso del Estado con la equidad educativa: "Valoramos profundamente esta iniciativa, que contribuye a reducir las brechas de desigualdad y a garantizar el acceso real a herramientas tecnológicas a lo largo de toda la trayectoria educativa".

El alcalde de Paillaco, Cristian Navarrete, también valoró la iniciativa: "Como municipio nos sentimos muy contentos al ver que 233 estudiantes de los 12 establecimientos de la comuna se reunieron para recibir este beneficio de Junaeb, que ayuda a estrechar las brechas en educación", expresó.

El proceso de distribución de las Becas TIC continuará, con una programación definida para el segundo semestre en las 11 comunas restantes. **CS**



PRENSA JUNAEB



PRENSA JUNAEB



PRENSA JUNAEB